

ちきゅうのみなさんへ テコカツ



© 鹿児島県ぐりぶー・さくら

こんにちは。ぼくは、夏休みに、学ぶ環境体験学習塾でペットボトルエコライトづくりをしました。清水先生の話でせかいのおんだんかのことを聞きました。「せんぶうきや、テレビをこまめにけして、あるけるところはあるいて、食べものをかんしゃして食べて、がんばるんじゃなく、楽しくエコをする」そうすると、ちきゅうがむかしみたいに元気になりますよ。ぼくのおうちでつづけているエコは、みんなでテレビを見たり、同じへやでねています。そして、食べものは、ぜったい、のこしません。ぼくはペットボトルライトを空手のかえりみちに、つかっています。「ちきゅうのみんな！！ぼくとエコかつどうをしよう。みんなで楽しくぼくたちのちきゅうをまもりましょう。」「ぼくもこれからも、楽しくエコかつどうをつづけます。エコかつどうをしたら、かぞくとすごせるじかんがふえています。みんながニコニコしているのでしあわせです。エコしているのでしあわせです。ちきゅうも元気になるしかぞくもしあわせです。しあわせがもっとふえます。エコかつどうはオススメですよ。」

さいごに、ペットボトルライトでかぞくとよるさんぽしたら、ほたるに会

えましたよ。りゅうきより

志布志市立志布志小学校 2年 東 りゅうき

